



PLATAFORMA ANDALUZA DE PERSONAL DE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA (PAPAD).

plataforma.andaluza.pad@gmail.com

MANIFIESTO

Esta plataforma está formada actualmente por 194 profesionales empleados públicos que desarrollan su trabajo dentro del Sistema de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en situación dependencia en Andalucía. Nace con la pretensión de lograr tres objetivos claramente definidos:

1.- Reivindicar y hacer valer nuestros derechos como trabajadores/as públicos comprometidos con la gestión pública del Sistema de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en situación dependencia en Andalucía.

2.- Remover los obstáculos para posibilitar la consecución de los derechos de los que son la población diana de nuestra intervención: las personas en situación de dependencia.

3.- Colaborar y proponer las medidas y sugerencias que fomenten un trabajo centrado en la persona más eficaz, eficiente y de calidad, al objeto de propiciar el mejor funcionamiento posible del Sistema Andaluz de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en situación dependencia en Andalucía.

Por todo ello, invitamos a la Junta de Andalucía y otras Administraciones, Sindicatos, Colegios Profesionales, Asociaciones afines al Sistema de la Dependencia, Medios de Comunicación, etc. , a tener en cuenta nuestras reivindicaciones y sugerencias, así como a crear un espacio de interlocución válido con la Agencia de la Dependencia (ASSDA) donde se puedan debatir y trabajar entre todos aquellos aspectos que contribuyan a favorecer el funcionamiento óptimo del Sistema de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en situación dependencia en Andalucía.